

---

# MICHAEL O' SULLIVAN

Author of 'Ireland and the Global Question' and 'What did we do right?'

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

---



## Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Michael O'Sullivan adalah penulis 'Irelandia dan Pertanyaan Global' dan 'Apa yang kami lakukan dengan benar?', Dua buku yang meneliti aspek-aspek kebijakan ekonomi, sosial dan luar negeri tentang bagaimana Irelandia menjadi salah satu negara paling global di dunia dan tantangan yang ada di depannya dalam dunia Krisis Kredit.

Michael saat ini Kepala Riset UK dan Alokasi Aset Global di Credit Suisse Private Bank. Dia sebelumnya bekerja sebagai ahli strategi untuk Goldman Sachs International, UBS Warburg dan Commerzbank Securities dan State Street Global Markets. Dia telah mengajar keuangan dan ekonomi di Universitas Oxford dan Princeton.

Dua buku Michael tentang Irelandia menggunakannya sebagai studi kasus tentang bagaimana suatu negara dapat berhasil beradaptasi dengan globalisasi, tetapi yang penting, dalam terang Krisis Kredit ia juga menyoroti bahaya yang terkait dengan ini. Sebagai seorang komentator dan praktisi, ia berada di posisi yang tepat untuk melacak perubahan finansial, ekonomi, dan politik yang sangat besar yang dihasilkan oleh Krisis Kredit.

Karyanya bertujuan untuk menguraikan pelajaran yang dapat dipelajari berbagai negara dan wilayah lain, terutama pasar yang sedang berkembang, dari pengalaman Irelandia tentang globalisasi. Secara khusus, ia bertanya bagaimana negara-negara berkembang lainnya dapat 'mengejar ketinggalan' dengan negara-negara kaya, dan juga bagaimana ekonomi individu dan masyarakat negara-negara perlu berubah untuk beradaptasi dengan dunia yang berubah cepat pasca krisis kredit.

Michael muncul secara teratur di CNN, CNBC dan Bloomberg TV dan BBC World Service Radio. Dia berkontribusi artikel ke surat kabar seperti Irish Times dan Wall Street Journal Europe.

Dia menulis dan berbicara tentang keuangan dan ekonomi internasional, terutama tentang globalisasi, pasar keuangan, Krisis Kredit dan bagaimana dunia berubah sebagai akibatnya.